

縄瀬小学校便り



夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第38号

令和7年11月27日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

★ 2÷4の計算、できるかな？

11月25日(火)2校時に、4年生算数の研究授業「小数のかけ算とわり算」がありました。めあては「2÷4の計算の仕方を考えよう」でした。解き方の見通しをもち、個人で考え友達と教え合い、全体で発表し確認しました。わられる数を10倍して計算し、後で商を10でわる方法や、2は0.1の20個分と考えて解く方法などで解きました。解き方をマスターしたかどうか全員で教科書の問題を3問やってみました。最後に、自分のペースで適用題を解いていきました。整数のわり算をまちがったり、小数点の位置に迷ったりする姿もありましたが、何とか全員できるようになりました。



★ みやざき学習状況調査に挑戦(4年)！

11月26日(水)に、みやざき学習状況調査が行われ、4年生が挑戦しました。日頃の学習の習得具合や活用力を見ます。国語、算数、意識調査があり、いつもの単元テストとは一味違う問題にがんばってチャレンジしていました。子どもたちにとって一つの励みになるといいなと思います。



保育士はすごい
縄瀬小6年 福井 歩志歩志
今日の1・2時間目に、縄瀬保育園に行つた。園児たちと遊びました。ぼくが通っていた6年前より、いろいろな物が増えているびっくりしました。まず、ぼくは、サッカーを一緒にしました。園児たちはサッカーが意外とうまかったり、日本代表の選手の名前を知つたりしました。

いたりしたので、びっくりしました。その後は、おにごっこをしたり、けん玉で遊んだりしました。小さい子どもたちをどうやつたら樂しませることができるのかを、その子もに合わせて毎日考えながらはたらいている保育士さんたちは、すごいなあとと思いました。



11月22日(土)
宮崎日日新聞
福井 歩志さん、
掲載、おめでとう！

(都城市)

